
Compte-rendu 
de la première réunion des éco-délégués

du jeudi 21 novembre 2019

Présents lors de la réunion :
Les éco-délégués : Timéo Salat et Gabin Niocel (élus en CP) – Naomy 
Teissèdre et Joachim Perez (élus en CE1) – Layana Teissèdre et Arthur Pélissier
(élus en CE2) – Clara Baduel et Clara Pullès (élues en CM1) – Quentin Alary et
Nathan Marinèche (élus en CM2)
Enseignantes : Laurence Lacroix – Corinne Alary

Déroulement :
Pour la troisième année consécutive, les enseignantes souhaitent davantage 
impliquer les élèves lors de la phase diagnostique.
Un questionnaire a donc été rédigé pour eux par les enseignantes.
Seules les questions de la grille, adaptées à des enfants de CE2 et de CM ont été
utilisée.
Ce questionnaire a pour objectif d'évaluer leurs connaissances concernant les 
déchets.
Ce questionnaire, ainsi qu'un débat en classe a permis de lister les principales 
pistes d'amélioration que les enfants pensent qu'il faudrait suivre.

1 - Les éco-délégués exposent aujourd'hui à leurs camarades, les idées qui ont 
émergé dans chacune des classes pour améliorer tout ce qui est  en lien avec les 
déchets dans notre école.

- Organiser le tri du papier dans toutes les classes

- Supprimer les mouchoirs en papier (CE)

- Organiser le tri des fournitures scolaires usagées

- Arriver à un goûter 0 déchet

- Améliorer le tri des déchets à la cantine (idée d'avoir des poules – des grands pots de
moutarde et ketchup pour éviter les plastiques des sachets individuels)

- Installer une signalétique sur toutes les poubelles de l'école

- Restaurer les poubelles extérieures le nécessitant

- Se sensibiliser au tri des déchets : logos sur les emballages -  formation des plus petits par
les  plus grands sur l'utilisation du lombricompost  – formation au tri  des matériaux, aux
dangers des déchets sur notre planète – conditions de recyclage du papier – visite du centre
de tri du Sytec



2  – On se remémore ensuite tout ce qui a été réalisé sur ce thème lors des 
années précédentes.

– lombricompost et compost

– éviter le gaspillage alimentaire 

– collecte des piles pour « Piles solidaires » (en collaboration avec le collège)

– bac pour le papier en CM

– papiers utilisés en brouillon

– recto-verso privilégié par les enseignantes

3 - La suite de la réunion vise à préparer les interventions des éco-délégués lors 
du premier comité de suivi éco-école qui aura lieu mardi prochain : 

– Clara B rappellera le thème choisi cette année et parlera des 8 interventions du Sytec dans 
notre école.

– Nathan expliquera tout ce qui est déjà fait pour éviter les déchets produits par notre école.

– Joachim exposera l'idée du tri du papier dans toutes les classes.

– Arthur exposera l'idée du tri des fournitures scolaires dans toutes les classes.

– Clara P parlera du projet «goûter 0 déchet »

– Naomy parlera de nos idées pour améliorer le tri des déchets à la cantine.

– Quentin expliquera l'idée des CM de créer des pictogrammes sur toutes les poubelles de 
l'école.

– Layana listera les thèmes qui seront abordés en classe pour sensibiliser les élèves au tri des 
déchets.


